



Dólar vuelve sobre \$910 y crudo sube leve por elevados inventarios

Aunque la jornada cambiaria partió en baja, retomó las ganancias en un mercado inquieto por el conflicto en Medio Oriente tras el ataque a Israel. También subió en el mundo tras datos de empleo en EE.UU. En Chile avanzó \$6,34 respecto al martes y llegó a \$911,24, y en dos jornadas aumentó \$11,94. “La cotización del dólar muestra movimientos alcistas en la jornada apoyada por el temor ante una crecida de conflictos geopolíticos”, comentó Rafael Weber, analista de estudios de Capitaria.

En tanto, los precios del petróleo en las primeras horas subieron entre 3,3% y 3,5% por temor a que la escalada del conflicto en

Oriente Medio amenace el suministro de crudo de la principal región productora del mundo. Sin embargo, la gran acumulación de inventarios de petróleo en Estados Unidos limitó más tarde las ganancias.

Al cierre, los futuros del Brent subieron US\$0,35 (0,48%), a US\$73,91 por barril, y el estadounidense WTI avanzó US\$0,35 (0,5%) a US\$70,18.

Por su parte, las bolsas globales cerraron mixtas. Mientras en Wall Street el Dow Jones ganó 0,09%, el S&P 500 subió 0,01% y el Nasdaq Composite avanzó 0,15%. El Chile, el IPSA de la Bolsa de Santiago cayó 0,88%, a 6.391,80 puntos.